

# EL ECO DE CARTAGENA.

## PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena. Liberato Moncells y Garcia. Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

## SEGUNDA ÉPOCA.

## PRECIOS DE SUSCRICION:

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Lunes 11 de Junio.

### El Eco de Cartagena

A continuacion publicamos la situacion de las fuerzas rusas y turcas en ambas orillas del Danubio que en el «Journal des Debats», encontramos.

Se ha formado un campamento compuesto de dos divisiones, 3.000 caballos, un batallon de ingenieros y la artilleria correspondiente, frente a Widdin. Veintiseis mil hombres de infanteria, dos regimientos de caballeria, algunos sôtnios de cosacos y 39 piezas de artilleria cubren la linea desde Kalafat á Giurgevo, y aqui habia grandes masas de fuerzas aglomeradas. En Turu-magarelle, entre Zimnitza y Giurgevo, habia estos dias reunidos 70.000 hombres; y el cuerpo de ejército que manda el general Zimmerman habia tambien recibido orden de dirigirse allá, lo cual hace sospechar si se intentará un esfuerzo para vadear el rio y pasar entre Nicopoli y Sistova, cayendo el grueso de las fuerzas como una avalancha, mientras los otros cuerpos de ejército colocados convenientemente, desde Otenitza hasta las bocas del rio, entretienen al enemigo amagando la Dobroustcha, y tal vez aprovechando cualquier ocasion, si se les presenta, penetrar tambien en Turquía.

Para oponerse al formidable ejército del Tsar, las fuerzas turcas se hallan colocadas del modo siguiente:

Generalísimo de los ejércitos de Europa, Abdul-kerim-baja, jefe de Estado Mayor, Azvilbaja, cuartel general en Rutschuk.

Comandante del ejército del Danubio, el mutchin Ahmed-Eyub-baja.

En Widdin, comandante general, Osman-baja, el cual tiene á sus órdenes á los tenientes generales Tallin y Adil, á los generales de brigada Karasah, Assif, Hall, Kirim, Ahmed y Hassan.

En esta plaza, punto principal de

concentracion de las fuerzas turcas en el cuadrilátero del Danubio, se hallan 80 batallones, 19 escuadrones y 174 piezas de campaña.

En Silistria, á los órdenes del teniente general Schioemi, y de los jefes de brigada Osman, Havan y Hussein, se hallan 20 batallones, ocho escuadrones y 32 piezas de campaña.

En Nicópolis, el teniente general Feirullah manda cinco batallones.

En Rutschuk, Nedsid-baja y los jefes de brigada Delavor y Gabil, tienen bajo sus órdenes 15 batallones, tres escuadrones y 24 piezas de campaña.

Schaula esta mandada por los tenientes generales Faly y Achmet los brigadieres Rismat, Selim Sabrin, Hussein y Reschid, con 30 batallones, cinco escuadrones y 42 piezas de campaña.

En la Dobroustcha en Matchin, Hirsowa, Kasowa, Katstcha, Tuftaha Babadag, Tchermavoda, el general, Ali tiene á sus órdenes 14 batallones y seis piezas de campaña.

El general circasiano Hassan manda en Sofia. Como esta plaza es depósito de guerra, las tropas sólo están allí de paso, y es difícil evaluar su guarnicion.

Samboli y Varna están ocupados por ocho batallones. Bium-baja manda 25 batallones, ocho escuadrones y 39 piezas de campaña.

El ejército turco del Danubio se compone de 227 batallones, 44 escuadrones, 338 piezas de campaña, más unas cuantas baterías de artillería, las tropas que guardan los desfiladeros de los Balkanes y las irregulares.

### Misceláneas.

#### EL ESTORNINO. (IMITADO DEL ALEMÁN.)

En la ciudad de Segringen habita un barbero que tenia un estornino; y este á fuerza de oír los respetuosos saludos de su dueño á los parroquianos y las respuestas de estos, llegó á aprender algunas frases,

pronunciándolas á cada instante, y á voces con mucha oportunidad. Entre otras, repetia con preferencia estas palabras:—“Yo soy barbero de Segringen.”—“Buscando buena compañía.”—“Sea lo que Dios quiera.”

Nuestro pájaro se encontraba perfectamente en casa del barbero: pero un dia que tenia ganas de mover las alas y que vió abierta la ventana, pensó y dijo:—¿Por qué no he de dar un paseo por ese mundo tan hermoso? Y sin más reflexionar se lanzó por los aires.

Su primera jornada le condujo á un fértil campo en el que habia multitud de aves; reunióse con ellas, y cuando todas se marcharon, él tambien las acompañó porque era muy cuerdo, y se dijo:—“Mejor sabrán que yo lo que hay que hacer en estos parajes.”

Por desgracia las aves, á pesar de su experiencia, fueron á caer entre los hilos de una red, y por consiguiente tambien el estornino, que al reconocer su situacion murmuró resignado:—“Sea lo que Dios quiera.”

Llegó el cazador, contempló entusiasmado su rico botín, y sacando los pájaros uno por uno los fué torciendo el cuello. En el momento de poner la mano sobre el estornino, éste gritó:—“Yo soy el barbero de Segringen”—como si supiera que aquello debía salvarle.

Al pronto se asombró el cazador creyendo ver algo sobrenatural: pero acabó por reirse de su miedo, y respondió:

—A fé mia, maestro, que no esperaba verte por acá. ¿Cómo es que has venido á mi poder?

—Buscando buena compañía, replicó el pájaro.

Admiróse aún más el cazador al escuchar tan oportuna respuesta, y conservando al estornino le devolvió á su dueño.

Si sabe algo, por poco que sea, puede ser útil á un animal, ¿cuánto más no debe serlo al hombre?

S. P.

Trece mil, setecientos veintidos alumnos se han matriculado en el

curso actual á enseñanza superior, y cerca de 30.000 en los institutos de segunda enseñanza.

El Sr. Mouchet, profesor del colegio de Tours, ha inventado un aparato que recoge el calor solar y lo utiliza para elevar en algunos minutos un líquido cualquiera á la temperatura de ebullicion.

Este aparato consiste en un casco metálico plateado al interior, y cuyo foco toca á una caldera ennegrecida en su superficie exterior. Veinte litros de vino depositados en esta caldera se han elevado, en media hora, á una temperatura de 100 grados, y á la hora estaba concluida la destilacion. Puede reemplazar los hornillos de los alambiques, y el inventor lo ha publicado con buen resultado á la elevacion de agua por el vapor.

Un descendiente de Abram, scheick Amed-Hasiri, acaba de llegar á Pesh con ricos presentes que Turquía ofrece á los húngaros en prueba de reconocimiento, por las simpatías que inspira la Puerta á aquel Estado de Austria. Entre otros preciados regalos figuran dos magníficos leopardos cogidos por el mismo scheick, y que éste condujo en persona al palacio del conde Andrassy. Estas fieras están destinadas al jardin zoológico de Pesh.

Segun noticias de Glasgow, han sido despedidos de los talleres de varios armadores de buques, 7.000 obreros.

Cuéntase que un dia llegó de improviso Pio IX al Colegio Romano. Los Padres, sorprendidos, no tuvieron otro medio de mostrar su gratitud por la honra que recibían, que celebrar una academia.

—Qué quiere Vuestra Santidad que hagan los alumnos para comenzar la academia preguntó el rector.

—Que uno predique, repuso el Papa.

—¿Cuál, Santísimo Padre?